DERECHOS HUMANOS / JUSTICIA Y DD.HH / ORGANIZACIÓN SOCIAL

## Ex conscriptos del 73 vuelven a marchar

El Ciudadano · 8 de octubre de 2012





Como una manera de recordar nuevamente el compromiso asumido hace más de dos años y medio por el presidente Sebastián Piñera con los ex soldados conscriptos de la dictadura militar, ayer domingo los ex uniformados llevaron a cabo una masiva marcha en el acceso norte de Chillán.

Luego de la celebración de un ampliado nacional que contó con la participación de dirigentes de Iquique, Chiloé, Parral, Longaví, Temuco, Tomé, Coelemu, entre otras localidades de todo el país, cerca de 250 personas se unieron a la movilización que comenzó en la Escuela México y concluyó en el acceso norte de Chillán, frente a Carnes Ñuble, cuyo objetivo fue recordar el petitorio: ser considerados como exonerados políticos y lograr una indemnización por los daños y abusos sufridos en la dictadura.

Según explicó el dirigente local de la agrupación, Claudio de la Hoz, "la marcha se desarrolló sin mayores problemas, fuimos escoltados por Carabineros hasta la entrada norte de Chillán, donde durante unos minutos cortamos la carretera con una barrera humana".

El tema central, agrega de la Hoz, fue "evidenciar nuestro descontento con el

Presidente de la República y Rodrigo Hinzpeter por la falta de solución a nuestra

demanda y al compromiso asumido por él antes de que asumiera su mandato".

Un compromiso que, si bien, ha sido respaldado por gran parte de las bancadas

políticas, aún no ha sido resuelto por el mandatario y que lleva ocho años en

demanda.

Esta manifestación en Chillán se sumó a las realizadas hace unas semanas en otras

ciudades donde se ha hecho un llamado reiterado a Piñera a cumplir con su

promesa.

La Discusión

Fuente: El Ciudadano